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參與式預算◇客廳座談會◇訪談紀錄單 	  

日期 	   時間 	   主談者 	   紀錄 	  
2015/9/2	   下午 3:30-‐4:45	   郭揚義、施聖文	   許玉珊	  

是否願意錄音 	   是否願意接收資訊 	   是否願意參與住民會

議 	  
否	   是	   是	  

單位 /職稱 	   參與訪談者 	   聯絡資訊 	  
在地組織	   柯 OO先生	   	  

	   	   	  

	   	   	  

備註 	  
	  

訪談內容紀錄 	  
	  

緣	  	  	  	  	  	  	  	  起	  

柯 OO曾於開幕初期(8/13)時，即拜訪參與式預算工作坊，初步向他說明參與式預算，

並提供一些經驗建言給 PB推動小組。此次為第二次交流想法。	  

	  

摘要記錄	  

客廳座談會地點為民權路 OO號。	  

柯 OO舉例：都發局都更科有一個方案「城鄉風貌」都市設計，主要是社區的人來提案，金額

20萬元以內，經過審核通過，就可發給提案人來執行。此一類型將可以省去經由公部門發包

而產生行政程序上的費用及時間的耗損。關於 OO在地組織的設立宗旨，為組織一個專業的團

體為基礎的 OO協會，是一個在地組織，希望以執行騎樓或閒置空間的管理，對於公共空間或

私人室內空間取得經營管理權，進而打開現有中區空屋的騎樓及室內空間閒置的窘境。發表

提案時可以有管理的環境或騎樓會是怎麼樣-‐-‐沒有機車或機車如何變美好。可以在騎樓設計垂

直農場的規劃，或者其他視場地的情況來設計規劃成商業的空間，例如，向室內內縮 2公

尺，進行設計等。	  

施聖文:	  希望能夠與其他居民討論達成共識，理念相同的，可以併案處理。	  

柯 OO：其他，也可以有一些國際觀的想法，例如設立單一窗口，對於國外來到台中的觀光
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客，有一個介紹旅遊路線或各種旅行生活資源的單位或管道。	  

	  

決議事項	  

將會於住民會議出席提案，目前所提的 idea也樂於與其他住民分享。	  
	  


